
幼稚園からテニスを習ってい
たので、中学校ではソフトテ
ニス部に入部しました。今は
特にサーブを強化中です。プ
ロ選手の動画を参考に、フォ
ームを研究しています。これ
からも練習を重ね、ダブルス
で県大会に出場できるように
がんばりたいと思います。

生まれた時から動物が近くにいる
ことが当たり前で、今は家に猫の
「きなこ」と犬の「チロ」がいます。
ペットショップで抱っこした瞬間に
「この子だ！」と運命を感じ、今では
きょうだいのような存在です。将
来は大好きな動物とかかわる仕
事をしたいと思います。
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林本夢生さん
（浜松市中央区鼡野町）

伊藤成海さん
（浜松市中央区豊岡町）

大橋　徹さん
（浜松市浜名区中瀬）

旅行と動物が好きです。犬と３匹の保護猫に
囲まれ、元気をもらっていますが、旅行のとき
はワクワクよりも先にペットのことが気がか
りになってしまいます。飼い主がいなくても
動物が不安なく過ごせるようにお世話する
「ペットシッター」を始めようと思っています。

井上華衣さん
（湖西市白須賀）

寺田恵美子さん
（浜松市中央区天龍川町）

女性部のフォークダンスグループで仲間と踊
ったり、趣味の卓球や自彊術を楽しんだりし
ています。月に２回、主人と行くランチも至福
の時間です。地域の見守り民生委員も務めさ
せていただき、周りの人に恵まれ、充実した
日々を過ごせていることに感謝しています。

定年退職を機に農業を始めました。榊やキウ
イをファーマーズマーケットへ出荷しています。
近年は異常気象や多発する病害虫によって野
菜作りが難しくなっていますが、「園芸教室」や、
その卒業生が集まる「農の友の会」で学んだこ
とを生かしてがんばっています。

平山  純さん
（浜松市浜名区細江町）

家の外壁や屋根の施工をする板金の仕事を始め
て４年目になりました。目に見えて家の完成に近
づく作業なので、大きなやりがいを感じます。こ
れからは、従業員５人規模の会社を設立すること
を目標に、準備を進めていきたいと思います。
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経営管理委員会だよりJAとぴあ浜松のデータ
（令和7年1月31日現在）

●組合員数総合計
　　正組合員
　　准組合員
●出資金
●貯　金
●貸　付
●共済保有高
●販売品販売高
●購買品供給高
●正職員数

７８，９６９人
１９，６８８人
５９，２８１人

３５億９，０４７万円
１兆２，５９０億９，２７２万円
２，２４８億２，７２２万円

３兆２，３５３億３，４８７万円
１８６億８，０２１万円
６２億３，４４５万円

１，０６９人

（令和６年１２月２７日） 協議事項はありません
（令和7年1月２９日）
●協議事項１　「合併３０周年記念事業予算について」
　組合員・地域住民の皆様へ感謝を伝える「とぴあ浜松合併３０周年事業」の予算について
協議が行われ承認されました。
●協議事項２　「借入金の最高限度決定について」
　次年度の借入金の最高限度決定について承認されました。
●協議事項３　「固定資産（（仮称）複合選果場用地・建物）の取得について」
　複合選果場建設のための用地および建物の取得について協議が行われ承認されました。
●協議事項４　「（仮称）複合選果場の建設および建設委員会委員の選出について」
　複合選果場の建設および建設委員会委員の選出について協議が行われ承認されました。
●協議事項５　「経営管理委員との契約の承認について」
　経営管理委員との契約について協議が行われ承認されました。

か　え


